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“Minsal” preocupado por alza de casos en Magallanes 

El ministro de Salud, Enrique Paris sostuvo que “estamos revisando también el 
funcionamiento de los laboratorios, para ver si no hay una contaminación, porque a mí me 

llama mucho la atención la cantidad de pacientes sin un impacto tan grande en el 
hospital”. 

En el Ministerio de Salud están preocupados por el alza de contagios en la Región de 
Magallanes. Y están evaluando todos los escenarios, incluida la posibilidad de que existan 
"falsos positivos", lo que explicaría esta alza. 

Al respecto, el ministro de Salud, Enrique Paris dijo que están analizando esta situación: 
"No sé realmente lo que está pasando; no sé si es por la apertura de la frontera, o es 
porque hubo poco control o porque la población no entendió bien”, mencionó la 
autoridad a radio ADN. 
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En este sentido, sostuvo que “estamos revisando también el funcionamiento de los 
laboratorios, para ver si no hay una contaminación, porque a mí me llama mucho la 
atención la cantidad de pacientes sin un impacto tan grande en el hospital”. 

“Hay más de 5 veces más pacientes que en abril, cuando el hospital estuvo atochado”, por 
lo que no se entiende que aún así el hospital está funcionando “relativamente bien”. 

Desde la cartera sanitaria verificarán si el laboratorio que analizó las muestras tuvo algún 
tipo de contaminación. Por eso, se trasladaron 1.700 muestras a Santiago para hacer la 
comparación. 

"Estamos enfocados en disminuir los casos. Hacemos un llamado a la ciudadanía a tomar 
todas las medidas de autocuidado para evitar que sigan aumentando los contagios y nos 
cuidemos entre todos!", dijo en Twitter el subsecretario de Redes Asistenciales, Arturo 
Zúñiga. 


